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À l’occasion des Journées de la persévérance scolaire 
(JPS) qui se déroulaient du 11 au 15 février, la Table 
régionale de l’éducation Centre-du-Québec (TRECQ) 
accueillait à Drummondville le porte-parole des JPS, 
M. Laurent Duvernay-Tardif. Le sportif émérite et univer-
sitaire accompli représente sans aucun doute un modèle 
de persévérance pour les jeunes mais aussi, pour l’en-
semble de la population. Le maire de Drummondville et 
président de l’Union des municipalités du Québec (UMQ), 
M. Alexandre Cusson a tenu à joindre sa voix à la sienne 
pour lancer un message de mobilisation aux élus munici-
paux du Québec. Leur but : les inciter à poser des gestes 
concrets pour la réussite éducative.

« Le milieu de l’éducation a bien sûr son rôle à jouer, 
mais l’écosystème des jeunes et moins jeunes peut faire 
toute la différence », mentionne le footballeur profession-
nel et diplômé en médecine, Laurent Duvernay-Tardif. 
Les municipalités peuvent agir concrètement et avoir une 
influence sur la persévérance scolaire. « Par exemple, une 

municipalité qui aménage des espaces verts, qui offre des 
installations sportives accessibles à la population, l’accès 
à des activités de lecture à la bibliothèque : ce sont toutes 
des mesures qui peuvent faire une différence dans la 
réussite éducative des jeunes. J’en profite d’ailleurs pour 
remercier les municipalités pour toutes ces initiatives 
qu’elles mettent de l’avant et les encourager à poursuivre 
leurs actions », ajoute le porte-parole des JPS.

C’est d’ailleurs ce message que le président de l’UMQ, 

Les élus 
municipaux 
du Québec 

s’engagent

Alexandre Cusson, a livré aux élus. « Par notre pouvoir 
décisionnel et notre vision du développement, nous avons 
la possibilité d’être des facilitateurs pour la relève en lui 
offrant un environnement favorable à sa réussite. En tant 
qu’élu, nous devons garder ce rôle en tête lors du déve-
loppement de projets pour nos communautés et lors de 
chaque prise de décision. Nous pouvons faire une réelle 
différence pour les jeunes et moins jeunes », mentionne 
Alexandre Cusson.

« Les parents doivent encourager leur enfant et le soutenir 
dans les périodes difficiles. Les employeurs doivent pour 
leur part éviter de surcharger leurs employés-étudiants 
et surtout, les laisser compléter leur parcours avant de 
les embaucher à temps plein », mentionne le président 
de la TRECQ Alain Desruisseaux. « En période de rareté 
de main-d’oeuvre, il importe d’agir afin que le plus grand 
nombre de personnes atteigne une diplomation, peu 
importe le niveau. C’est un enjeu important si l’on veut 
compter sur une relève qualifiée. C’est notre future main-
d’œuvre, ce sont nos citoyens de demain », ajoute 
M. Desruisseaux.

« Les Journées de la persévérance scolaire, c’est une 
semaine de rassemblements et de célébrations pour 
souligner l’importance de soutenir la réussite éducative. 
Au-delà de l’événement, ces gestes doivent se poursuivre 
tout au long de l’année », rappelle le porte-parole des JPS 
Laurent Duvernay-Tardif.

Persévérance scolaire
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Il faudra s’y faire, des unités modulaires d’enseignement 
apparaîtront dans le paysage drummondvillois et se gref-
feront à des écoles de notre commission scolaire dès 
2019-2020. Elles pourraient bien demeurer en place pour 
quelques années. 

C’est le constat que fait notre président, M. Jean-François 
Houle, tout en annonçant que le conseil des commissaires 
a octroyé, lors de sa séance publique du mardi, 19 février, 
des contrats qui donneront le feu vert à l’acquisition et 
l’aménagement de 28 classes modulaires, dès la rentrée 
2019. 

Celles-ci seront réparties dans trois établissements, à 
savoir l’école primaire aux Quatre-Vents (8 classes), de 
même que les écoles secondaires Jean-Raimbault (15 
classes) et La Poudrière (6 classes). On pourra ainsi 
accommoder plus de 500 élèves.

Intervention gouvernementale 
nécessaire
Ce n’est pas de gaieté de cœur que la commission scolaire 
en est arrivée à cette solution.

« Nous n’avons guère le choix d’agir de la sorte. Nous en 
sommes là ! Les prévisions de clientèle se concrétisent. 
Au secondaire seulement, nous serons à court de 1 000 
places d’ici 2021. Malgré tous les efforts que nous avons 
déployés pour agrandir nos écoles « de l’intérieur » au 
fil des ans, nous pouvons concrètement affirmer que nos 

écoles débordent et qu’il faut, plus que jamais, que nos 
demandes répétées au ministère de l’Éducation et de 
l’Enseignement supérieur, pour obtenir de l’espace sup-
plémentaire, soient entendues, » clame M. Houle.

Ce n’est pas d’hier que la Commission scolaire des Chênes 
soumet des demandes au gouvernement en vertu du Plan 
québécois des infrastructures (PQI), afin de combler des 
besoins reconnus en matière d’espace-élève. Le président 
rappelle que dès 2013-2014, la commission scolaire 
demandait au Ministère de lui octroyer la construction 
d’un centre de formation professionnelle pour le secteur « 
alimentation », de même que les fonds nécessaires pour 
réaménager l’école secondaire Marie-Rivier. 

« Si le réaménagement de l’école nous avait été consenti, 
nous aurions pu générer environ 200 nouvelles places au 
secondaire. C’est donc dire que dès 2013 et même avant, 
nous savions qu’il y aurait éventuellement un manque 
d’espace à combler. Nous avons toujours agi de façon 
proactive auprès du gouvernement, dans les différents 
projets que nous lui avons soumis, » de dire M. Houle.

On se souviendra qu’en septembre 2018, la commission 
scolaire a procédé au dépôt de quatre projets dans le cadre 
du PQI 2019-2029, à hauteur de 79 millions $ :

• Construction d’une nouvelle école secondaire
• Construction d’une nouvelle école primaire
• Réaménagement de l’école Marie-Rivier
• Agrandissement de l’école des 2 Rivières, 
 à Saint-Lucien

Capacité d’accueil 
des écoles

Pas qu’à Montréal…
En plus des prévisions de clientèle qui sont à la hausse, il 
faut aussi considérer les nouveaux indices de milieu so-
cioéconomique (IMSE), communément appelés « indices 
de défavorisation ». Ceux-ci laissent présager un besoin 
de plusieurs classes supplémentaires au primaire, afin 
d’accommoder les établissements dont l’indice est passé 
à 9 ou 10. C’est sans compter l’intention du ministre de 
l’Éducation d’élargir l’offre de services pour la maternelle 
4 ans. 

Selon le président, tout cela risque d’avoir un impact 
significatif sur toute l’organisation scolaire au cours des 
années qui viennent. 

« Nous devrons réfléchir aux orientations que nous 
prendrons à cet égard. Le mouvement d’élèves qui 
s’annonce, notamment par la mise en place de classes 
modulaires, aura assurément des répercussions sur 
nos territoires pédagogiques. Certains élèves pour-
raient se retrouver (temporairement) dans un établis-
sement qui ne sera pas nécessairement celui de leur 
quartier. Cela suscitera des réactions et il faut d’ores 
et déjà que les parents soient informés de la situation. 
Les prochaines années ne seront pas simples. Pour 
notre part, nous continuerons de faire valoir l’urgence 
de nos besoins, dans un contexte de manque d’espace 
criant, non seulement chez-nous, mais à l’échelle de 
la province… et pas seulement à Montréal, » conclut 
Jean-François Houle.

Notre commission scolaire contrainte 
de recourir à des classes modulaires dès 2019-2020
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La Maison des arts Desjardins Drummondville a accueilli, 
le 21 janvier dernier, 350 élèves de l’école Saint-Joseph 
de la Commission scolaire des Chênes. En effet, ces der-
niers ont pu assister gratuitement au spectacle « Buzz 
Cuivre », dont l’unique représentation leur était dédiée. 

Représentation unique 
pour l’école Saint-Joseph à la Maison des arts Desjardins 
Drummondville grâce à une subvention du CALQ

Une subvention spéciale du Conseil des arts et des lettres 
du Québec (CALQ) a permis à la Corporation de faire 
vivre à ces jeunes une expérience qu’ils n’oublieront 
pas de sitôt. Cet octroi ponctuel avait comme objectif de 
permettre l’augmentation de la capacité d’accueil dans le 

cadre des sorties scolaires destinées aux élèves du niveau 
primaire. La découverte des arts de la scène demeurait 
aussi au cœur des priorités. 

L’école Saint-Joseph, qui est composée en grande partie 
de jeunes issus de la diversité culturelle, a également 
bénéficié du transport gratuit pour se rendre à la salle de 
spectacle. 

Marie-Pierre Simoneau, directrice générale et artis-
tique de la Maison des arts Desjardins Drummondville, 
confirme que la participation du CALQ a été appréciée 
à plusieurs égards : « Rendre accessibles les arts de la 
scène fait partie intégrante de la mission de la Corpora-
tion. La subvention obtenue nous a permis de poursuivre 
le développement que nous souhaitons faire auprès des 
jeunes. Nous sommes ravis que le CALQ ait pris la situa-
tion en considération, car au final, ce sont des enfants de 
chez nous qui en ont profité. » 

Pour sa part, Stéphanie Jacques, directrice adjointe à 
l’école Saint-Joseph a constaté l’effet positif de ce spectacle 
unique sur ses élèves : « Ce fut un excellent choix de la 
part de la Maison des arts puisque ce spectacle était bien 
adapté pour tous les niveaux.  Les élèves ont adoré!  Du 
plus petit au plus grand, on m’en parle encore à l’école. »  

Il va sans dire que la Commission scolaire des Chênes, 
partenaire de la Maison des arts Desjardins Drummond-
ville, salue l’initiative et la mise en place de ce type de 
projets qui mettent en valeur les arts de la scène.  

en général. Par la suite, plusieurs discussions sur le sujet 
ont été faites en groupe. Une fois l’objectif bien assimilé, 
les élèves ont eu à produire de courtes vidéos à la fois lu-
diques et instructives afin d’expliquer le projet. Les autres 
classes de l’école ont été invitées à visionner ces courtes 
capsules. Ensuite, les élèves ont fabriqué des affiches afin 
de les coller un peu partout dans l’école. Afin d’augmenter 
le défi, les élèves avaient à respecter certaines contraintes 
mathématiques dans l’élaboration de leur affiche. Pour 
terminer, le groupe a collectivement décoré une boite 
(fournie par Bureau en Gros) à l’aide de papiers recyclés. 
Cette dernière a été installée à l’entrée de l’école et tous les 
élèves et le personnel peuvent maintenant y déposer leurs 
crayons à cet endroit.

Une fois la boite pleine, il ne suffit que d’aller porter les 
crayons directement chez Bureau en Gros et de remplir la 
boite à nouveau. Les élèves aimeraient inciter toutes les 
écoles de la Commission scolaire des Chênes à faire de 
même. C’est un geste simple et facile à faire. Les écoles 
regorgent de crayons en plastique. Imaginez la quantité de 
plastique que nous pouvons enlever des sites d’enfouis-
sement. Si le projet vous intéresse, il suffit d’aller chercher 
une boite en succursale ou même de prendre une autre 
boite mise à votre disposition. 

Tous les petits gestes comptent et ensemble nous pou-
vons faire la différence!

Les élèves du groupe 402
École Saint-Joseph

Les élèves du groupe 402 de l’école Saint-Joseph ont 
mis sur pied un nouveau projet afin de prendre davantage 
soin de l’environnement. Le projet est simple : ramasser 
tous les crayons de plastique désuets de l’école afin de 
leur donner une 2e vie. Le projet est possible grâce au 
programme Recyclage de crayons avec Bureau en Gros 
en partenariat avec Terra Cycle. Tous les types de crayons 
ayant du plastique sont acceptés. C’est-à-dire les surli-
gneurs, les crayons feutre, les crayons effaçables à sec, 
les stylos, les marqueurs permanents, les pousse-mines 
ainsi que tous leurs capuchons.

Le projet a débuté avec la lecture de plusieurs textes 
concernant la protection de l’environnement et le recyclage 

Récupère 
tes crayons!
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Unis par la passion de transmettre leur savoir, Louis-Denis 
et Pierre Tessier, un père et son fils de Drummondville, ont 
partagé la même classe pendant de nombreuses années 
au Centre de formation professionnelle Paul-Rousseau.

Après 23 années comme enseignant en soudage-montage 
au CFP Paul-Rousseau, Pierre Tessier s’estime toujours 
privilégié de pouvoir partager sa passion de l’enseigne-
ment au quotidien.

Cette passion, il l’a sans doute découverte inconsciem-
ment vers l’âge de 10 ou 12 ans alors qu’il visitait son père 
au travail. Son choix se confirmera des années plus tard 
après un passage en ingénierie à Polytechnique Montréal 
et dans un programme en administration. Il complète fina-
lement une technique en métallurgie et devient, lui aussi, 
enseignant.

«Mon père a passé 47 ans de sa vie à enseigner à des 
jeunes en formation professionnelle, un fait d’armes dont 

il garde encore, à 79 ans, beaucoup de fierté », souligne 
Pierre Tessier.

Ce que confirme le principal intéressé venu rendre visite à 
son garçon à l’endroit même où il a enseigné le soudage-
montage à ses côtés durant 13 ans.

La réussite : leur véritable paye
Si leur profession leur a permis de bien gagner leur vie 
respective, Louis-Denis et Pierre Tessier vont chercher 
beaucoup plus qu’un chèque de paye en enseignant. Notre 
vraie paye, c’est la réussite de nos élèves, assurent les 
deux hommes.

Au cours de ces années, les Tessier ont d’ailleurs formé 
des travailleurs habilités à œuvrer dans une foule de 
domaines. Certains ont participé à d’importants chantiers, 
en passant par les grands barrages hydroélectriques 
du Québec ou encore des centrales nucléaires aux 

Ça mérite...

d’être souligné!
Source :  Télévision de Radio-Canada, Jean-François Dumas

L’enseignement : 
une passion de père en fils pour 
les Tessier du CFP Paul-Rousseau

États-Unis. Plusieurs ont aussi déniché un emploi dans 
les entreprises de Drummondville. Cela permet réguliè-
rement aux deux enseignants de carrière de les croiser et 
de constater avec joie le chemin parcouru depuis la fin de 
leur scolarité.

Des propulseurs de relève
Conscient qu’il faudra aussi des jeunes pour assurer la re-
lève en enseignement, le duo père fils s’est toujours fait un 
devoir d’inciter leurs protégés à repousser leurs limites. 
Parmi leurs stratégies: les encourager à poursuivre des 
études au-delà du secteur professionnel.

Dominic Morissette, un de leurs élèves, s’estime heureux 
d’avoir mis leur judicieux conseil en pratique. Après avoir 
bénéficié de l’expertise des deux hommes durant ses 
études, il est à son tour devenu enseignant en soudage-
montage à la même école. La passion du père du fils est 
le principal facteur qui m’a incité à poursuivre dans cette 
voie, se rappelle Dominic Morissette. Le jeune enseignant 
est catégorique: leur engagement a tracé le cours de son 
avenir professionnel.

Pierre Tessier promet de continuer à faire la promotion de 
cette philosophie durant les prochaines années ce qui, on 
l’imagine, à la grande satisfaction de son père.

Cœurs en chocolat, mathématiques et habiletés sociales 
à l’école 
Sainte-Jeanne-d’Arc !
Quand une enseignante et une psychoéducatrice décident 
de faire de la Saint-Valentin un événement où bienveil-
lance, travail d’équipe et apprentissages mathématiques 
se côtoient, cela ne peut faire autrement que donner le 
sourire à tous les élèves de l’école. 

Karine Dubé et Mélissa Tourigny ont sauté sur l’occasion 
pour faire vivre une expérience unique aux élèves dans le 
cadre d’une thématique bien connue. C’était délicieux et 
les élèves en étaient fiers!
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Le 15 février dernier avait lieu à la Maison des arts 
Desjardins Drummondville la deuxième édition de 
l’événement « Moi, passeur culturel : la culture 
rencontre le milieu scolaire ».  

Cet événement, organisé conjointement par la Commis-
sion scolaire des Chênes, la Ville de Drummondville, la 
MRC de Drummond, la Maison des arts Desjardins Drum-
mondville et des représentants du milieu artistique, avait 
pour objectif d’offrir un lieu de rencontre et d’échanges 
entre les différents acteurs du milieu culturel et ceux du 
milieu de l’éducation. C’est ainsi que des membres du 
personnel de la commission scolaire ont pu assister à 
des conférences, à des ateliers et visiter des kiosques 
d’artistes qui offraient leurs services aux écoles. Par la 
même occasion, le milieu culturel a pu s’informer des 
programmes disponibles au niveau des ministères ainsi 
que des besoins du milieu scolaire. 

Animée pour une 2e année par Normand Page, cette édition 
présentait des conférenciers de renom.  Les membres du 
personnel inscrits ont donc pu entendre Sylvain Massé, 
comédien à la télévision et passeur de passions, Martin 
Lépine, professeur à la Faculté d’éducation de l’Université 
de Sherbrooke et Denis Simard, enseignant à l’Université 
Laval et chercheur au CRIFPE.

Le comité organisateur n’a rien laissé au hasard et offrait 
également des ateliers (vitrine promotionnelle) de Flaflam 
Studio, d’Evelyn Losier, des Gospangels, de la Société 
d’histoire de Drummondville, de Yan le magicien et de 
La pie curieuse.   Également, des kiosques de plusieurs 
organismes et artistes étaient disponibles pour des visites 
pendant la journée. 

Jean-François Lussier, coordonnateur au Service des res-
sources éducatives aux jeunes à la Commission scolaire 
des Chênes n’avait que de bons mots pour les gens qui 
se sont engagés dans cette deuxième édition : « Les gens 
étaient heureux d’être ici et cet événement répond parfai-
tement à une demande du milieu scolaire, mais également 
culturel. Notre comité a œuvré de belle façon pour la tenue 
de cette journée et je suis fier d’en faire partie. Il ne faut 
pas oublier que la culture est un élément essentiel des 
saines habitudes de vie.  Bien entendu, nous travaillerons 
éventuellement sur l’organisation d’une troisième édition. » 

Le président et la direction générale de la Commission 
scolaire des Chênes se réjouissent d’un événement aussi 
pertinent et rassembleur que celui-ci. Nul doute que le 
milieu culturel et le milieu scolaire pourront encore mar-
cher plusieurs années main dans la main. 

« Moi, passeur culturel : 
 la culture rencontre le milieu scolaire »   
 Une deuxième édition réussie!

Photos : Gilles Cormier

Du YOGA AIR 
pour les élèves 
de secrétariat et 
de comptabilité!
Quelques élèves ont eu la chance de participer à un cours 
de Yoga air au Studio Inspiration sur la rue Saint-Jean à 
Drummondville.

Votez 
pour les dessins du prochain 
calendrier des transporteurs 
scolaires

Afin de voter pour vos dessins 
préférés, il suffit de consulter
le www.csdeschenes.qc.ca
et d’accéder à la nouvelle
dans les manchettes.
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Les élèves de la classe de Patricia Rivard ont eu la chance 
de recevoir la visite de Sébastien Schneeberger, député de 
Drummond-Bois-Francs et Leader parlementaire adjoint 
au gouvernement, dans le cadre de la Journée du repré-
sentant. Il s’agit d’un projet national d’éducation civique 
qui rapproche les élus et les élèves afin d’établir un dia-
logue sur les enjeux politiques. 

La Journée du représentant a pour but de combattre les 
stéréotypes qu’entretiennent les jeunes à l’égard de la 
politique et des politiciens, de favoriser un sentiment de 
confiance envers les institutions de notre démocratie ainsi 
qu’envers leurs représentants et de comprendre les rôles 
que ceux-ci exercent.

Un passage remarqué 
à l’école 
Frédéric-Tétreau

Carnaval d’hiver à Sainte-Jeanne d’Arc

Quelle joie de célébrer un carnaval d’hiver, malgré toutes les conditions changeantes de la météo! Plusieurs 
activités ont été organisées avec le conseil d’élèves soutenu par l’enseignante Ninia Phan et l’enseignant en 
éducation physique, Jason Boisvert.  

Dans la foulée de l’importance de jouer dehors et de profiter du plein air, les élèves ont pu passer un bon moment 
à s’époumoner, à se rosir les joues et à rire aux éclats dans une ambiance festive.  

Et pour couronner cette activité, on se sucre le bec grâce à la générosité de la cabane à sucre Aux trois érables! 
Merci à toute l’équipe-école pour l’ouverture à intégrer ces moments magiques dans le quotidien scolaire des 
élèves! 
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Clientèle cible  
Les élèves intéressés par un programme particulier ou à 
option pour qui les moyens financiers de la famille rendent 
difficile ou impossible la capacité de payer les frais exigés 
pour le programme ou l’option. 

• Élèves fréquentant la 6e année qui désire s’inscrire dans 
un programme en 1er secondaire. 

• Élèves fréquentant la 2e année qui désire s’inscrire dans 
un programme en 3e année. 

• Élèves fréquentant déjà un programme particulier. 

Le Conseil des commissaires, soucieux de l’équité et de l’accessibilité, désire aider certains jeunes à accéder à un 
programme particulier ou une option en défrayant une partie ou, dans certains cas, la totalité des coûts associés en 
sachant que ceux-ci peuvent être un frein à l’inscription. 

Ces bourses seront accordées en fonction du dossier présenté et seront applicables pour l’année scolaire 2019-2020 
seulement. 

Les dossiers seront analysés par un comité et celui-ci déterminera les candidatures retenues ainsi que les montants 
octroyés. 

Conditions 

L’élève devra être accepté dans le programme et respecter 
toutes les conditions pour l’entrée en classe en septembre 
2019. 

Démarche pour soumettre une 
ou des candidatures  
Compléter le formulaire « Candidature – Bourses du 
Président » avant le 19 avril 2019. Le formulaire est 
disponible sur le site WEB de la Commission scolaire 
des Chênes. Déposer le formulaire au secrétariat de votre 
école.

Confirmation des candidatures 
retenues
 
Le comité de sélection informera par écrit les parents des 
élèves dont la candidature a été retenue avant le 30 juin. 
L’école offrant le programme particulier ou l’option sera 
également informée par écrit.

Pour toute question :
boursespresident@csdeschenes.qc.ca 

PROGRAMMES PARTICULIERS
Bourses du président 2019-2020
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C’est récemment qu’a eu lieu, à l’invitation de la Chambre 
de commerce et d’industrie de Drummond et de la Jeune 
chambre de commerce de Drummond, le traditionnel 
« Souper du maire », au Centrexpo Cogeco. Ce rassem-
blement annuel réunissait plus de 400 personnes qui 
ont entendu le maire de Drummondville, M. Alexandre 
Cusson, aborder la thématique retenue pour l’occasion : 
Concertation 360° - Le bonheur sous tous ses angles.

L’éducation a occupé une place prépondérante dans l’allo-
cution du maire. Ce dernier a notamment clamé haut et fort 
l’importance de l’éducation primaire et secondaire pour le 
développement de la ville.

Invité à la table d’honneur à cette occasion, le président 

de la Commission scolaire des Chênes, M. Jean-François 
Houle, s’est réjoui d’entendre le maire Cusson plaider en 
faveur des demandes d’ajouts d’espace formulées par la 
commission scolaire depuis nombre d’années. De plus, le 
maire a reconnu la proactivité de la commission scolaire 
à cet égard.

La Commission scolaire des Chênes a de plus bénéfi-
cié d’une vitrine fort intéressante lors de cet événement, 
puisque son président a été invité à enregistrer une 
capsule-vidéo qui a été diffusée ce soir-là. Cette capsule a 
permis à M. Houle de signifier son appréciation à l’égard 
des différentes formes de partenariat entre la Ville et la 
commission scolaire. Il a également invité l’auditoire à 
faire de l’amélioration de la réussite éducative un enjeu 

SOUPER DU MAIRE : 
l’éducation publique a occupé 
une place importante

L’éducation a occupé une place importante lors du récent « Souper du maire ». Sur cette photo, on aperçoit les dignitaires qui prenaient place à la table d’honneur, en l’occurrence : le président de la Commission scolaire des Chênes, Jean-François Houle, les 
architectes Pierre Thibault et Jérôme Lapierre, le maire de Drummondville, Alexandre Cusson, la présidente de la Chambre de commerce et d’industrie de Drummond, Linda Desrochers, la présidente de la Jeune chambre de commerce de Drummond, Camille Dion, 
le recteur de l’Université du Québec à Trois-Rivières, Daniel McMahon, de même que le directeur général de la Société de développement économique de Drummondville, Martin Dupont. 

collectif à l’échelle de la MRC de Drummond et à adhérer, 
d’autre part, à l’idée du maintien d’une démocratie scolaire 
forte.

En plus de la participation active de son président, la 
Commission scolaire des Chênes était fortement repré-
sentée lors du Souper du maire, notamment par son direc-
teur général, M. Lucien Maltais, des élus scolaire, ainsi 
que par des représentants du Service aux entreprises et de 
la formation professionnelle.

Jean-François Houle remercie sincèrement le maire de 
Drummondville, M. Alexandre Cusson, pour l’importance 
qu’il a accordée à la Commission scolaire des Chênes et à 
l’éducation en général, à cette occasion.
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Ressources humaines
Session 
Retraite!
Planification 
de la sécurité 
financière 

Dates des sessions gratuites : 
28 mars OU 11 avril

La direction de la Commission scolaire des Chênes en 
partenariat avec La Capitale services conseils inc., insti-
tution vouée aux employés des secteurs publics et para-
publics du Québec, vous offre des sessions de formation 
sans frais sur les aspects financiers liés à votre retraite. 
Vous serez ainsi renseignés sur les facteurs qui ont une 
influence sur votre vie financière à l’aube de cette période 
importante.
 

Sujets traités
• Les actions pour bien préparer sa stratégie financière 
• Le RREGOP et le RRPE : tout ce que vous devez savoir
• Le Régime des rentes du Québec et la pension de la 

sécurité de la vieillesse 
• Le taux marginal d’impôt et les stratégies fiscales
• Les aspects légaux 
• Les assurances-vie et santé : en ai-je vraiment besoin 

et si oui combien?
• Les régimes d’épargne et les placements : REER ou 

CELI?
• Le décaissement des placements : FERR et rente viagère
• Le suivi personnalisé avec votre conseiller pour une 

stratégie adaptée 

À surveiller : 
Les membres du personnel recevront prochainement cette 
invitation par courriel.  

Pour toute information, 
contactez le Service 
des ressources humaines 
au 819 478-6700 poste 6738
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au Centre de 
plein air du 
Groupe 
Canimex 
En février dernier, les élèves de l’école Duvernay ont vécu 
une agréable journée au Centre de plein air du Groupe 
Canimex. Les élèves ont pu patiner sur les sentiers glacés 
en plus d’expérimenter les glissades sur tube.  

Un chalet accueillant était à leur disposition afin de leur 
permettre de se réchauffer et de déguster une bonne 
collation préparée par Annie Fontaine, la présidente des 
parents de l’OPP. Les enfants avaient chacun un jus et 
un biscuit aux pépites de chocolat. Le centre de plein air 
offrait également de l’eau et du bouillon de poulet chaud. 
Ils ont vécu de très beaux moments en cette journée de 
plaisir d’hiver.

Des élèves de l’école Duvernay 


